



や ま むらさきに う み あおく

# 山 紫 海 碧

第35号

東村立有銘幼・小学校

令和5年1月13日(金)

発行者:園長・校長 平良 智

3学期がスタートしましたが、寒暖差が大きい影響か体調を崩している園児・児童が多く見られます。どうぞ、食事、睡眠等をしっかりと、免疫力を高めながら体調を管理して頂きますようよろしくお祈いします。今回のたよりは、スタート1週間の子供達のチャレンジを掲載します。

## お正月遊びにチャレンジ!

6日に3学期がスタートしましたが、この日は全児童で運動場に出かけ、凧あげ、こま回し、羽子板とそれぞれお正月の遊びにチャレンジし、ゆったりとした時間を児童・職員で過ごしました。

「やった～、揚がった、揚がった～」 「先生、揚がりませ～ん」  
「こま回しむずかし～」 「10回連続羽子板続けるぞ～」 運動場には、子供達と先生方の笑い声が響き渡りました。いいスタートになりました。

幼稚園生も次の週に自作の凧揚げを楽しんでいました!



## 書き初めにチャレンジ!

3・4年生が自分で決めた題字と向き合い、心をこめて書き初めにチャレンジしました。自分の納得いくまで何枚も何枚も書く姿が見られました。

他学年は、休みの子が多く延期で～す...



## 持久走にチャレンジ!

体育の授業では、18日(水)に行われる3校合同持久走大会に向け練習に熱が入っています。それぞれの目標タイムに向けてペース配分を考えながらチャレンジするアルメンジャーです。

当日は、他校との交流も兼ねての行事となります。どうぞ、応援の程よろしくお祈いします。

